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An den Vorsitzenden des Finanzausschusses  
im Schleswig-Holsteinischen Landtag 
 
Herrn Sönnichsen 
 
- im Hause -  
 
 
 
 
 
 

Kiel, den 15. Dezember 2009 
 
Fragen des SSW zu Umdruck 17/73 Auflösung Globale 
Minderausgaben 
 
Kapitel Titel  Frage 
 
0301  68101  Welche Aufgaben auf minderheitenpolitischem Gebiet wurden 

in   2009 unterstützt? Wie hoch war die Gesamtsumme der
    Unterstützung auf minderheitenpolitischem Gebiet in 
2009 und 

in den beiden Vorjahren? 
 
0612  MG 17  Welche ursprünglich geplanten Maßnahmen sind nicht  
    durchgeführt worden und werden diese später durchgeführt?  
 
0613  MG 07  Warum ist nur ca. 3/4 des Ursprungsansatzes verausgabt 

worden? Welche ursprünglich geplanten Maßnahmen sind nicht 
durchgeführt worden und werden diese später durchgeführt?  

 
0614  MG 04  Welche ursprünglich geplanten Maßnahmen sind nicht 

durchgeführt worden und werden diese später durchgeführt?  
 
0704  63306  Warum ist die Maßnahme nicht durchgeführt worden und wird 

diese später durchgeführt? 
 
0704  68406  Warum ist die Maßnahme nicht durchgeführt worden und wird 

diese später durchgeführt? 
 
0710  68418  Sind zu wenig Förderungsanträge eingegangen? Wenn ja, 

warum? 
Haben die Antragsteller die Fördervoraussetzungen nicht 
erfüllt? Wenn ja, warum? 

 
0910  63306   Warum sinken die Zuweisungen? 
  (MG 02) 
 
1012  63302  Warum sinken die Zuweisungen?  
  (MG 06) 
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1012  63304  Welche Maßnahmen haben zur Senkung der Aufwendungen 

geführt?  
(MG 07) Ist zu erwarten, dass die Aufwendungen auch in Zukunft bei ca. 

2,8 Mio. Euro liegen werden? Wenn ja, warum? Wenn nein, 
warum? 

 
1313  53423  Warum sinken die Zuweisungen und ist zu erwarten, dass in 
den  

(MG 23) Folgejahren entsprechend mehr Maßnahmen durchgeführt und 
finanziert werden müssen?  

 
1313  68125  Warum sinken die Zuweisungen und ist zu erwarten, dass in 
den  

(MG 23) Folgejahren entsprechend mehr Maßnahmen durchgeführt und 
finanziert werden müssen?  

 
1313  53351  Warum sinken die Zuweisungen und ist zu erwarten, dass in 
den  

(MG 06) Folgejahren entsprechend mehr Maßnahmen durchgeführt und 
finanziert werden müssen?  

 
1318  68402  Warum sinken die Zuweisungen und ist zu erwarten, dass in 
den  

Folgejahren entsprechend mehr Maßnahmen durchgeführt und 
finanziert werden müssen? 

 
1318  68405  Bestanden schriftliche oder vertragliche Zusagen auf 

(MG 03) institutionelle Förderung? Wenn ja, warum ist die Summe 
gekürzt worden? Wenn nein, wird eine entsprechende 
Grundlage geschaffen? 

 
gez. 
Lars Harms 


